



Adriana Vallejo de la Pava, rectora Universidad Libre seccional Pereira; Javier Alejandro Gaviria Murillo, gerente del Hospital Universitario San Jorge.

La Universidad Libre Seccional Pereira, reconoce la trayectoria
del Hospital Universitario San Jorge en su Aniversario 118

La Universidad Libre Seccional Pereira, reconoce la trayectoria del Hospital Universitario San Jorge en su Aniversario 118

La rectora Adriana Vallejo de la Pava entregó el día de hoy un reconocimiento al Hospital Universitario San Jorge de Pereira, en conmemoración de sus 118 años de servicio a la salud del departamento de Risaralda.

En la resolución se destacó la invaluable labor del Hospital San Jorge, el cual ha dejado una huella indeleble en la historia y el progreso de la región, convirtiéndose en un patrimonio invaluable para los habitantes de Pereira y Risaralda.

El Hospital Universitario San Jorge es líder en la humanización de los servicios médicos, promoviendo un entorno acogedor para los usuarios y sus familias. Asimismo, se resaltó su contribución al desarrollo educativo del departamento mediante la ejecución de convenios de docencia servicio para estudiantes de pregrado y posgrado.

La entrega de la resolución de reconocimiento fue realizada en nota de estilo al Dr. Javier Alejandro Gaviria Murillo, gerente del Hospital Universitario San Jorge, en un gesto de gratitud y admiración por su incansable compromiso con la salud y el bienestar de la región.

Comunicaciones rectoría seccional - 06-05-2024



Comunicaciones Seccional Pereira



Seccional Pereira

